

chita care × good news



介護情報誌クレセントが自信を持って、おススメする商品、サービス、お店、場所、イベントや応援したい人・団体等々です。
ご興味のある方は、右記、担当まで、お問い合わせ下さい。押し付け・押し売りはしていませんので、ご心配は無用です。
ホント、お気軽にどうぞ。

お問い合わせ先：
介護情報誌 クレセント編集室
担当：棚 橋
MAIL:tanahashi182@gmail.com
携帯：090-7852-1596

大手パチンコメーカーからの新提案！ 豊丸産業株式会社

思わず身体が動き出す！楽しみながらカラダや脳を活性化！

【豊丸産業株式会社 未来事業室】が昨年リリースした「元気はつらつ トレパチ！テーブル」の前には、多くの人だからが出来ていた。

全面強化ガラス仕様・丸みのあるソフトエッジやマグネットプラグなど、介護施設での安心安全な使用を徹底的に研究し開発された、ゆったりサイズの4人掛けテーブル。10種類以上のアプリを搭載し、ひとりでも楽しめる“元気はつらつ トレパチ！テーブル”だが、施設内のテレビと連動すれば、フロア内の全員とクイズやオリンピックで一躍注目となつた”カーリング”まで、楽しむことができる。また、購入・リースを選べるため、経済的にも安心。現在、新しいアプリ開発も進められており、「いつまでも前向きで明るく健康でいてほしい」という理念を真摯に遂行されている。



▲【東京ケアウィーク 2018】の開催期間中、興味を示す施設関係者で大盛況だった。



▲テーブルに直接タッチして楽しめるため、介護予防・機能訓練分野にも期待出来ることが体感できた

先陣を斬って商品説明を行なっていた【豊丸産業株式会社 代表取締役社長 永野光容】から、「今回の出展で、認知症予防や認知症の現状把握・維持、機能訓練としての役割を担う“元気はつらつ トレパチ！テーブル”には、これから大きな可能性を感じられた」と、手応えを感じた力強いコメント。以前から、介護業界へ多くの新提案をされてきた豊丸産業株式会社は、現在、気軽に試し体験ができる移動展示車を用意し、御用命のあった施設を巡回するサービスなどの取り組みを実施している。「楽しみながら！」「生きがいを感じながら！」を提案し続け、より深い部分で介護業界に浸透する民間企業のパイオニアとして、認知症予防・維持やレクリエーションに、次なる大きな期待を抱かせて頂きたい。

(文：ノッポさん)



▲壁掛けテレビと連動した“元気はつらつ トレパチ！テーブル”みんなと一緒に楽しめる魅力を超絶アピール！



▲来場者に対し熱弁を振るう“代表取締役社長 永野光容氏”本格的な業界参入に対して、本気度が伺えた。